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DISCURSO DA POSSE 

 
 

NESTE MOMENTO ME VEIO EM MENTE 
UM FLASH BACK DE TODOS OS MOMENTOS 
VIVENCIADOS, ME PREPARANDO PARA O 
CONCURSO. O SACRIFÍCIO DA FAMÍLIA, AS 
NOITES MAL DORMIDAS, O COMPLEXO DO XV 
E TUDO O QUE ELE ME TROUXE DE BOM NA 
VIDA. PASSA TAMBÉM O TRAILER DA MINHA 
CURTA CARREIRA NA MAGISTRATURA.  

 
 
NÃO ME RECORDO DESDE QUANDO 

PASSEI A SONHAR EM SER JUÍZA ESTADUAL. 
APENAS ME RECORDO DOS MEUS ANOS DE 
ESCRIVANIA NA PRIMEIRA VARA CÍVEL E A 
MINHA CONVIVÊNCIA COM OS JUÍZES QUE 
POR LÁ TIVERAM PASSAGEM, DURANTE 
AQUELE PERÍODO. 

 
DESEMBARGADOR ADAIR, ENTÃO 

TÍTULAR DA VARA, APOSTOU NO MEU 
POTENCIAL E ME CONVIDOU PARA ASSUMIR 
A ESCRIVANIA DA VARA. ME RECORDO NA 
ÉPOCA QUE ME SENTIA TÃO INSEGURA POR 
NÃO TER INTIMIDADE COM OS PROCESSOS E 
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SEMPRE DIZIA PARA O MEU CHEFE: “PARA 
MIM É FÁCIL DIFERENCIAR BOI, POIS TINHA 
MESTRADO EM ZOOTECIA, PORÉM TODOS OS 
PROCESSOS ME PARECEM IGUAIS”. 

 
Dr. ADAIR, COM TODA A SUA 

SERENIDADE, SEMPRE ME PASSOU 
CONFIÂNÇA E ME GARANTIA QUE LOGO IRIA 
DOMINAR TODO O SERVIÇO DA VARA. É O 
QUE DE FATO ACONTECEU. O MAGISTRADO 
ME DIZIA QUE SÓ PERMITIA A MINHA SAIDA 
DA VARA QUANDO PASSAR NO CONCURSO 
PARA MAGISTRATUTA E ASSIM FOI.  

 
FORAM ANOS DE CONVIVÊNCIA 

NAQUELA VARA E POR LÁ PASSARAM 
VÁRIOS JUÍZES SUBSTITUTOS NA ÉPOCA, 
TODOS COM BRILHANTES ATUAÇÕES E 
DEIXANDO AS SUAS MARCAS NA MINHA 
VIDA.  

 
INICIALMENTE TEVE A PASSAGEM DA 

DRA. OLÍVIA PELA VARA. NO INÍCIO DA SUA 
CARREIRA, TEVE PACIÊNCIA PARA ME 
ORIENTAR COMO MELHOR ADMINISTRAR O 
CARTÓRIO.  
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DR. LAUDIVON, UM EXEMPLO DE 
MAGISTRADO, NAS HORAS DE ANGUSTIA 
COM O VOLUME DE SERVIÇO, RESPONDENDO, 
ALÉM DA ESCRIVANIA DA PRIMEIRA VARA 
CÍVEL, COMO TAMBÉM PELA ESCRIVANIA DA 
VARA DE REGISTROS PÚBLICOS E CARTÓRIO 
DO DISTRIBUIDOR, ME DIZIA: “ISTO SÓ VEM A 
SOMAR NO FUTURO” E DE FATO SÓ SOMOU. 

 
A DESEMBARGADORA EVA, QUE 

IGUALMENTE INGRESSOU NO JUDICIÁRIO 
COMO ESCRIVÃ, FOI UM EXEMPLO E UM 
INCENTIVO PARA MIM. COM A SUA 
INICIATIVA DE TRAZER A CORREGEDORIA 
PARA DENTRO DAS DEPENDÊNCIAS DO 
FÓRUM, FOI A NOSSA FONTE DE 
APRENDIZAGEM AO INVÉS DA ANTIGA 
IMAGEM DA CORREGEDORIA COMO APENAS 
ÓRGÃO REPRESSOR. 

 
O DESEMBARGADOR ARAKEN E O 

NOSSO CHÁ DA TARDE, SEMPRE 
INCENTIVANDO A ESTUDAR MAIS. 

 
 
EM SEGUIDA, VEIO A FASE DO 

COMPLEXO DO XV. COM MUITA FORÇA DE 
VONTADE, CONSEGUIAMOS ESTUDAR 



DISCURSO DA POSSE- (Rio Branco(AC), 7 de março de 2008.) 
 

DURANTE PRECIOSAS HORAS. AQUI 
REGISTRO MEUS AGREDECIMENTOS PARA 
NOSSA DIRETORA DO COMPLEXO, MARIA DO 
CARMO, PARA A COMPANHEIRA CONSTANTE 
MARY JÚLIA E ELIANE E SUA SENHA VERDE. 
SEM VOCÊS NADA SERIA POSSÍVEL.FICAMOS 
JUNTAS ATÉ O FINAL. AMIGAS, CUMPLICES, 
CONSELHEIRAS E IRMÃS. 

 
PESSO DESCULPAS À LARISSA PELAS 

HORAS DE ESPERA, ENQUANTO NÓS 
ESQUECÍAMOS DA HORA ESTUDANDO, E A 
AFIRMATIVA DE SEMPRE “JÁ ESTAMOS NA 
PONTE”. 

 
PESSO PERDÃO AOS MEUS FILHOS 

PELAS VÁRIAS OCASIÕES EM QUE DEIXARAM 
DE SAIR PARA QUE EU PODESSE ESTUDAR. 

 
AGRADEÇO A PACIÊNCIA DO MEU 

MARIDO E OS CUIDADOS QUE DISPENSAVA 
AOS FILHOS PARA QUE EU TIVESSE 
TRANQÜILIDADE NOS ESTUDOS. A VITÓRIA 
FOI NOSSA PORQUE O SACRIFÍCIO FOI NOSSO. 

 
 
APÓS, COM O INGRESSO NA 

MAGISTRATURA, VEIO A EXPERIÊNCIA DE 
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SER AUXILIADA PELOS EX-COLEGAS. TIVE A 
MAIOR RECEPTIVIDADE PELOS SERVIDORES 
DE TODAS AS VARAS, QUE SEMPRE ME 
AUXILIAM NOS MOMENTOS CRÍTICOS. 

 
A PASSAGEM DA FAIXA PARA O 

EMERSON. ATÉ HOJE EU CHORO DE 
SAUDADES DA PRIMEIRA VARA CÍVEL. 

 
DE LÁ EU LEVEI VERDADEIRAS 

AMIZADES, EMERSON, JOSI, ANTÔNIO JOSÉ E 
MUITAS E BOAS LEMBRANÇAS DOS DEMAIS. 

 
CONTAVA TANTO COM ANTÔNIO 

JOSÉ, COMO CONTINUO CONTANDO, QUE ELE 
REZAVA PARA O TRIBUNAL ME MANDAR 
PARA FOZ DO BREU PARA SE VER LIVRE DE 
MIM. QUASE QUE SUAS PRECES FORAM 
ATENDIDAS DURANTE UM PROJETO CIDADÃO 
EM MARECHAL TAUMATURGO. 

 
 
SUPERADO O DIVISOR DE ÁGUAS, JÁ 

COMO JUÍZA SUBSTITUTA, PRIMEIRAMENTE A 
SEGUNDA VARA DE FAMÍLIA. TINHA QUE 
PEDIR MUITAS DESCULPAS AO ALEX PORQUE, 
POR FORÇA DO COSTUME, ASSINAVA O 
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ESPAÇO DO ESCRIVÃO E ESTRAGAVA O 
PAPEL.  

 
ANA LUCIA, SEMPRE PRONTA PARA 

AJUDAR E SEMPRE COM UMA PALAVRA DE 
COMFORTE. 

 
DR LAUDIVON QUE, FAZIA QUESTÃO 

DE QUE ME SENTISSE EM CASA, E EU ESTAVA 
EM CASA. 

 
 
EM SEGUIDA FOI A VEZ DE 

ACRELÂNDIA. PARA MIM ACRELÂNDIA FOI A 
COMARCA. TINHAMOS MUITAS 
DIFICULDADES. SOMENTE CONTAVAMOS 
COM O ESCRIVÃO E MAIS UM SERVIDOR E OS 
DOIS TINHAM QUE SAIR AO MEIO DIA PARA 
ESTUDAR EM PLÁCIDO DE CASTRO. E AÍ, LÁ 
IA EU E O PROMOTOR NOS REVISAR PARA 
FAZER O PREGÃO E DIGITAR AS AUDIÊNCIAS. 
DR. VINÍCIUS, NUNCA ESQUECEREI DESTE 
TEMPO. APESAR DAS DIFICULDADES ERA UM 
TEMPO BOM. PODIAMOS CONTAR UM COM O 
APOIO DO OUTRO E A COMARCA 
FUNCIONAVA ÀS MIL MARAVILHAS.  
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O ESCRIVÃO DINIZ, SÓ VOLTAVA 
PARA CASA DEPOIS DE SE CERTIFICAR QUE 
EU TINHA CHEGADO DE PLÁCIDO DE CASTRO. 
ALÉM DE UM ESCRIVÃO, TINHA A PROTEÇÃO 
DE UM IRMÃO. 

 
 
BUJARI, UMA COMARCA QUE TEM 

CHAMA COMIGO. NEM CRUZEIRO DO SUL 
CONSEGUIU NOS SEPARAR. NOSSA 
CAMINHADA AINDA VAI LONGE MAS NÓS 
FAZEMOS COM TODO PRAZER, 
RECONHECENDO DAS DIFICULDADES DA 
COMARCA. 

 
 
CRUZEIRO DO SUL, MINHA PRIMEIRA 

COMARCA COMO JUÍZA DE DIREITO. CHOREI 
MUITO, NÃO POR ÓDIO MAS PELA 
SEPARAÇÃO DA FAMÍLIA. MESMO ASSIM, DEI 
TODO DE MIM NAQUELA COMARCA. PENSEI 
ATÉ EM ECONOMIZAR O HOTEL E ME MUDAR 
PARA O FÓRUM, ENTRETANTO SAI DE LÁ 
COM A SENSAÇÃO DO DEVER CUMPRIDO. 

 
AO MENOS PARA ALGUMA COISA 

VALEU A SEPARAÇÃO, CONSEGUI TRAZER 
MEUS PAIS PARA JUNTO DE MIM, AJUDANDO 
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A SUPRIR A MINHA AUSÊNCIA PARA COM OS 
MEUS FILHOS ADOLESCENTES. 

 
NÃO DEU NEM PARA CURTIR A 

GRAVIDEZ DA DIRCE. 
 
 
VARA DE TÓXICOS E ACIDENTES DE 

TRÂNSITO. UMA CORRERIA LOUCA, AINDA 
ACUMULANDO A AUDITORIA MILITAR E 
BUJARI. SÓ NÃO FIZEMOS AUDIÊNCIAS EM PÉ, 
O RESTO TUDO VALEU. 

 
 
VARA DO TRIBUNAL DO JÚRI. MUITAS 

NOITES MAL DORMIDAS, MAS A EQUIPE 
FIRME E FORTE, NÃO DEIXANDO O BARCO 
AFUNDAR. RIMOS JUNTOS, CHORAMOS 
JUNTOS E NO FINAL CRIAMOS UM ELO QUE 
NEM A MINHA SAÍDA DA VARA ABALOU. 
VIRA E MEXE ESTAMOS JUNTOS, E ISTO 
PERDURARÁ PARA UMA VIDA INTEIRA. 

 
 
FINALMENTE E SEMPRE RIO BRANCO. 

AQUI TUDO COMEÇOU E AQUI IRÁ TERMINAR. 
EU TIVE A MAIOR FELICIDADE DA MINHA 
VIDA QUANDO, ESTE ANO, RECEBI O TÍTULO 
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DE CIDADÃ RIO BRANQUENSE. SEMPRE 
MOREI AQUI POR OPÇÃO E ESTOU FELIZ EM 
PODER FICAR E TRABALHAR AQUI. 

 
CREIO QUE A MINHA 

DISPONIBILIDADE PARA COM O JUDICIÁRIO 
AUMENTARÁ, POIS AGORA EU TENHO PAZ DE 
ESPÍRITO E AMOR AO JUDICIÁRIO NUNCA ME 
FALTOU. 

 
TENHO UMA GRANDE JORNADA A 

CUMPRIR NA VARA DE EXECUÇÕES PENAIS. 
INFRENTAREI SEM MEDO E SEM HESITAÇÃO. 
JÁ ESTAVA NA VARA DESDE AGOSTO DO ANO 
PASSADO, MAS AGORA ESTOU DE FATO E 
DIREITO. DEUS NÓS AUXILIA NESTE 
MOMENTO PARA FAZER JUSTIÇA E PARA TER 
PERSEVERANÇA PARA ELEVAR O NOME DO 
PODER JUDICIÁRIO SEMPRE. 

 
PARA OS MEUS NOVOS GUERREIROS, 

SERVIDORES DA VARA DE EXECUÇÕES 
PENAIS E DA CEPAL, VAMOS JUNTOS 
CONSTRUIR A VARA DE NOSSOS SONHOS. 
VAMOS TENTAR ALCANÇAR A JUSTIÇA QUE 
NÓS DEFENDEMOS. VAMOS VESTIR A CAMISA 
E VAMOS À LUTA. 
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PODEMOS SEMPRE CONTAR COM O 
NOSSO PROMOTOR, DR. RUI, E O NOSSO 
DEFENSOR, DR. CASSIO, VERDADEIROS 
PARCEIROS QUE LUTAM PELOS MESMOS 
IDEAIS. QUE BOM! 

 
 
AGRADEÇO OS COLEGAS ADAIR, 

REGINA, LAUDIVON, OLÍVIA, ÉLCIO E TAIS 
POR FAZEREM PARTE DA MINHA VIDA E POR 
TEREM A DISPONIBILIDADE SEMPRE DE DAR 
UM CONSELHO OU UMA PALAVRA AMIGA. 

 
DEDICO ESTE MOMENTO A MINHA 

FAMÍLIA, MEUS AMIGOS E TODOS QUE TEM 
DEUS NO CORAÇÃO. 

 
AOS MEUS PAIS, QUEMILE E AZIZA, 

DIGO: “VALEU A PENA”. 
 
AO MEU ESPOSO, ABDON, DIGO: 

“SOMOS VENCEDORES”. 
 
AOS MEUS FILHOS, DIRCE E JOTA, 

DIGO: “TENTAMOS DAR UM BOM EXEMPLO”. 
 
À NETA, BIA, EU DIGO: “OBRIGADA 

PELA RENOVAÇÃO”. 
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AOS MEUS AMIGOS EU DIGO: 

“OBRIGADA”. 
 
AO JUDICIÁRIO EU DIGO: “CUMPRIREI 

MEU DEVER”. 


